



L'hyperlien

Août 2023

Le journal mensuel de l'école Cœur-Immaculé-de-Marie

No1



2023

Août

lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi
21	22	23	24	25
		Pédagogique Service de garde fermé	Pédagogique Service de garde fermé	Pédagogique Service de garde fermé
28	29	30	31	01
Rentrée scolaire! Entrée progressive à la maternelle Service de garde ouvert sauf	Entrée progressive à la maternelle Service de garde ouvert pour tous	Entrée progressive à la maternelle Service de garde ouvert pour tous		
04	05	06	07	08
CONGÉ	Photo scolaire 		Sortie 4e, 5e et 6e année	Sortie 1ère, 2e et 3e année

Mot de la rentrée

C'est avec plaisir que nous vous accueillons dans notre école en cette rentrée 2023-2024.

Cette rentrée scolaire se veut un moment de joie pour certains et de craintes pour d'autres. Soyez assurés que nous allons bien nous occuper de vos petits.

Notre secrétaire, Virginie et nos concierges Simon et Johanne et notre équipe d'enseignant.es ont travaillé fort pour que tout soit parfait pour l'arrivée des enfants en cette nouvelle année.

Notre équipe de spécialistes est prête à aider vos enfants dans leurs apprentissages et leur développement. Une nouvelle psychoéducatrice se joint à nous cette année. Mme Stéphanie Beaudet travaillera avec nous trois jours par semaine.

Le thème de l'année sera : « **Petit arbre deviendra grand** ». Les enfants du primaire devront donc faire un petit bricolage pour la rentrée sur ce thème. Les informations sont dans un envoi séparé.

Bonne rentrée à toutes et à tous !
Marc-André Sévigny
Directeur



Horaire de la rentrée du primaire

Vos enfants sont attendus pour une journée complète ce lundi 28 août. Vous déposez vos enfants entre 8h05 et 8h10. L'école se termine à 15h25. Le service de garde ouvre ses portes à 7h00 au 1825 rue Jolicoeur (entrée par l'arrière du CLSC). Seules les maternelles auront une rentrée progressive pour les trois premières journées.

Cour d'école - sécurité



L'entrée à l'école se fait par la cour d'école sur la rue Holy Cross. Le devant de l'école sur la rue Desmarchais est réservé aux élèves de l'école Saint-Jean-de-Matha qui arrivent par autobus. Il y a beaucoup de congestion devant l'école le matin. Essayez d'éviter les retards. Si vous êtes en retard, l'entrée se fait par la porte principale. Les enfants qui ne sont pas inscrits au service de garde doivent arriver dans la cour d'école 10 minutes avant le début des classes soit **8 h 05 le matin et 12 h 55 en après-midi**. Il n'y a pas de surveillance dans la cour avant cette heure. **Pour des raisons de sécurité, il est**

demandé aux parents de demeurer à l'extérieur de la cour aux moments suivants : entrée des élèves du primaire le matin et le midi soit à 8 h 05 et à 12 h 55 ainsi qu'aux récréations du matin, de l'après-midi et du midi.

Sortie des élèves à la fin de la journée à 15 h 25

Nous demandons aux parents d'attendre derrière la clôture afin de permettre aux enseignants d'avoir une bonne vue d'ensemble des parents qui attendent leurs enfants. Ceci permettra de récupérer plus rapidement vos enfants. Nous demandons également aux parents des élèves de maternelle de bien vouloir attendre derrière la clôture extérieure de la petite cour sur le boulevard Desmarchais coin Laurendeau. Merci de votre compréhension.

Photo scolaire

Cette année la photo scolaire sera prise dès le 5 septembre.

BOITE
BLAN
CHE

Bénévolat

Tous les parents désirant être bénévoles doivent remplir un formulaire de vérification des antécédents judiciaires. Le formulaire est joint à cet envoi. Il y aura des sorties très tôt dans l'année et les parents voulant être accompagnateurs doivent remplir ce formulaire. Il faut refaire cette vérification chaque année. Nous aurons encore besoin de vous pour de nombreuses activités ainsi que pour notre belle bibliothèque.

Campagne de financement

Nombre de vêtements sont perdus pendant l'année scolaire. Il est important de bien identifier chaque vêtement ainsi que chaque crayon, trousse, boîte à lunch, etc. Quoi de mieux que d'identifier « TOUT » et de financer l'école en même temps! Vous pouvez en tout temps commander des étiquettes de « Colle à moi » sur <https://colleamoi.com/> . Allez sur « Collecte de fonds » et « Supporter un organisme » recherchez « École Cœur-Immaculé-de-Marie » et faites vos achats!



Aider son enfant



Cette année, l'école Cœur-Immaculé-de-Marie est fière, avec le support du conseil d'établissement de payer votre inscription à la plateforme « Aider son enfant » sur <https://aidersonenfant.com/> vous pourrez créer votre profil et avoir accès à une foule de services et d'informations pour soutenir vos enfants. Je joins à cet envoi les informations pour créer votre profil et activer votre compte.

Assemblée générale des parents

Nous vous attendons en grand nombre, le jeudi 14 septembre, à 18 h, pour vous permettre de rencontrer les enseignants et enseignantes de votre enfant et d'élire vos représentants à votre conseil d'établissement 2023-2024. De plus amples informations suivront pour cette rencontre, mais il serait important de réserver cette soirée!

Envoi par courriel

Le journal « L'hyperlien » est envoyé par courriel. Beaucoup de communications vous seront également envoyées. Il est très important de nous aviser si vous changez d'adresse courriel. Il est également important que vous preniez le temps de créer votre compte « Mozaïk » où vous pourrez voir les bulletins de vos enfants et également faire sa réinscription pour l'an prochain au moment venu (<https://portailparents.ca/accueil/fr/>). Si par contre un parent n'a pas d'adresse courriel, veuillez aviser le secrétariat en composant le 514 732-1425, poste 1760.



Le Portail Parents

La direction de l'école de
Cœur-Immaculé-de-Marie

